

06. September 2024

Einbruchversuch am SB-Standort in Schalksmühle-Heedfeld Geldautomat bis auf Weiteres außer Betrieb

In den späten Abendstunden des gestrigen Donnerstags haben bislang unbekannte Täter versucht, den Sparkassen-Geldautomaten am SB-Standort Heedfeld aufzubrechen. Bargeld konnte glücklicherweise nicht erbeutet werden. Allerdings wurden der Geldautomat selbst sowie die Technik im Vorraum sehr stark beschädigt. Der Standort ist daher nun leider bis auf Weiteres außer Betrieb.

Die Sparkasse an Volme und Ruhr arbeitet aktuell an einer schnellstmöglichen Wiederinbetriebnahme. Alle Kunden werden gebeten, bis dahin auf die anderen Sparkassen-Geldautomaten auszuweichen. Der nächste Automat befindet sich im Beratungs-Center Schalksmühle, Hälverstraße 21.